

Une table ronde sur le rôle de la femme dans le développement aura lieu à La Havane



La Havane, 1er août (RHC)- La Maison de l'Afrique de La Havane accueillera le 8 août une table ronde sur le rôle de la femme dans le développement, dans le cadre des activités pour le 54e anniversaire de la création de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines et la Journée de la Femme Sud-africaine.

La Fédération des Femmes Cubaines qui regroupe 4,2 millions d'adhérentes prépare diverses activités pour saluer son nouvel anniversaire.

Des présentations de livres, des distinctions à des femmes qui se sont faites remarquer dans le travail, des publications d'informations sur Internet, des projections de films, figurent, entre autres au programme de célébrations du 23 août, date de l'anniversaire de cette organisation de masse.

La FMC, renforce l'appui aux campagnes sanitaires dans tout le pays, encourage les tâches de prévention d'indisciplines sociales, met l'accent sur la rôle de la famille en tant que cellule fondamentale de la société, poursuit sa lutte pour l'égalité de genres et contribue à la création de valeurs dans les nouvelles générations.

Le meeting central aura lieu dans la province de Guantanamo, qui a reçu la distinction d'avant-garde nationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29986-une-table-ronde-sur-le-role-de-la-femme-dans-le-developpement-aura-lieu-a-la-havane>



Radio Habana Cuba